

Contrat d'apprentissage jeunesse (CAJ)

Addax Petroleum adhère

R.H.A

Libreville/Gabon

LE Contrat d'apprentissage jeunesse (CAJ) poursuit son bonhomme de chemin avec une nouvelle adhésion. Celle de la compagnie pétrolière Addax petroleum.

La signature de convention a eu lieu vendredi dernier, en présence du ministre

du Travail et de l'emploi, de la Formation technique et professionnelle, et de l'Insertion des jeunes, Éloi Nzondo, du directeur de l'Office national de l'emploi (ONE) Hans Landry Yvala, et du patron d'Addax Petroleum, Thierry Normand.

Donner aux jeunes la possibilité d'embrasser le monde professionnel et en sortir avec une expérience, est l'ambition du responsable de



Photo : R.H.A

Signature de la convention entre l'ONE et Addax.

cette entreprise qui, en dépit de la situation économique du pays, accepte d'ouvrir les

portes aux jeunes demandeurs d'emploi. « La convention fixe des principes qui permettront de prendre des stagiaires dans un nombre qui sera compatible avec ce que nous pourrions accueillir. Quand on prend un stagiaire, il faut s'en occuper, sinon il n'acquerra pas l'expérience. Il faut mettre toute l'énergie possible pour faire en sorte que leur passage en entreprise soit réussi », a indiqué Thierry Normand.

Hans Landry Ivala, pour sa part, a rappelé que le CAJ est déjà à une trentaine de contrats signés depuis le 02 octobre 2016, date à laquelle le ministre de tutelle a signé l'arrêté qui encadre ce contrat. « Nous avons plus de 250 stagiaires en poste actuellement. Nous espérons que d'ici quelques mois, nous ayons les 500 stagiaires en poste comme prévu », a souligné le DG de l'ONE.

Politique nationale de l'emploi (PNE)

Le BIT au chevet du Gabon

F.A.

Libreville/Gabon

RÉUNI autour de trois principaux objectifs, à savoir, l'appropriation de la Politique nationale de l'emploi (PNE) par les parties prenantes, la collecte des suggestions et propositions en vue d'enrichir la PNE, et la recherche d'un consensus sur l'approche et les axes d'intervention

prioritaires, l'atelier de formulation sur la mise en œuvre de la Politique nationale de l'emploi (PNE) s'est tenu du 11 au 12 mai 2017 à Libreville, autour de six thématiques clés sur les enjeux liés au marché de l'emploi au Gabon. En chantier depuis 2013, et élaborée par le ministère du Travail et de l'Emploi, avec l'appui du Bureau international du travail (BIT), la formulation de la PNE,

selon le directeur du cabinet du ministre du Travail, Léon Dembet, constitue un instrument efficace dans la lutte contre le chômage. « Il est donc impératif de faire face à cette situation, et de réfléchir à de nouveaux mécanismes et stratégies susceptibles de maintenir, voire accélérer le rythme de notre développement socio-économique, afin de réduire considérablement le

taux de chômage des jeunes, par la mise en place d'une politique cohérente de création d'emploi au niveau national », a indiqué M. Dembet, malgré le taux de chômage évalué à 35% chez les jeunes (15 à 24 ans). Recommandée par la Convention 22 de l'Organisation internationale du travail (OIT) de juin 1964, l'instauration de cette PNE a été plébiscitée par le repré-

sentant du Bureau international du travail (BIT) présent à cet atelier. « Cette politique permettra, à n'en point douter, de réorienter les politiques, les stratégies, les programmes et aussi les politiques des institutions du marché du travail, de manière à ce que l'on puisse endiguer le fléau du chômage chez les jeunes en particulier, du sous-emploi, des inégalités et de la pauvreté », a précisé Ali Madai

Boukar, spécialiste des politiques d'emploi et du développement productif. Cette initiative du ministère du Travail et de l'Emploi bénéficie du soutien des partenaires tels que le Fonds des Nations unies pour l'enfance (Unicef) et le BIT, qui mobilisent des fonds et des spécialistes internationaux, pour aider le Gabon à relever ses défis en matière de création d'emplois.

Transport aérien

Trans Air Congo ouvre une nouvelle agence



Photo : R.H.A

Le personnel de Trans Air Congo à l'issue de la cérémonie.

R.H.A

Libreville/Gabon

LA compagnie aérienne privée congolaise Trans Air Congo (TAC) a désormais une nouvelle agence à Libreville. Elle est située entre l'ambassade de France et la Chambre de commerce du Gabon. L'ouverture de cette représentation a eu lieu mercredi

dernier. Pour les responsables de cette compagnie aérienne, cet élargissement des services vise à se rapprocher davantage de la clientèle. « Depuis 2011 que nous sommes installés ici, nous répondions aux préoccupations de nos clients via notre box de l'aéroport de Libreville. Aujourd'hui, avec cette inauguration de notre agence, nous serons plus près des passagers et des divers intervenants dans le

secteur du voyage », a confié le représentant de la compagnie au Gabon, Nizar Habib. Six ans après son premier atterrissage en terre gabonaise, Trans Air Congo ne cesse d'assurer la desserte dans plusieurs autres pays. L'implantation de cette

nouvelle agence témoigne, selon eux, du succès de la ligne de Libreville, ouverte le 11 mars 2011. « TAC a pour vocation d'assister et de transporter des passagers et leurs biens, et aussi de faciliter la mobilité sur le continent », a précisé Nizar Habib.

Pour le représentant de la compagnie, l'ouverture de cette agence vient marquer la volonté de faire partie de la vie de la population gabonaise, pour mieux l'assister et participer modestement au développement économique, culturel et social du pays.

Avec une flotte de quatre avions Boeing (trois 737-300 et un 737-700 NG), Trans Air Congo dessert actuellement quatre destinations africaines au départ de Brazzaville et Pointe Noire. Il s'agit d'Abidjan, Bamako, Cotonou et Libreville.

Erratum

Dans une des photos illustrant notre article intitulé "GBM lance une offre de formation de rang mondial à Libreville", nous avons malencontreusement écrit, en légende, " M. Allouche, directeur général de GBM lors du lancement des offres de formation". Il fallait plutôt lire, " M. Allouche, directeur commercial de BGM". Toutes nos excuses au concerné et à nos lecteurs.

DIESEL GABON
DÉBROUSSAILLEUSE
FS 120 NOUVEAUTE
232 300
FS 250 BAISSÉ DES PRIX
297 950
 AU LIEU DE **365 000**
STIHL
 Du 15 mai au 15 juin profitez de 10 % de remise Plus un tee-shirt et une casquette.